

DRINGLICHKEITSANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



24.11.2021

Dringlichkeitsantrag zur Behandlung in der Vollversammlung am 25.11.2021

Solidarität städtischer Tochtergesellschaften in der Corona Pandemie

Der Oberbürgermeister wird gebeten, dass mit Pflegefachpersonal sehr gut ausgestattete Münchenstift zu bitten, Pflegefachkräfte auf freiwilliger Basis an die München Kliniken, während der drastischen Pandemiesituation, auszuleihen.

Begründung

Qualifizierte Pflegefachkräfte fehlen überall. In Krankenhäusern werden aufgrund von Pflegemangel Betten geschlossen und auch Intensivbetten können aufgrund von Pflegemangel nicht betrieben werden. Das Münchenstift ist ein guter, großer Ausbilder und hat sich einen beachtlichen Personalsockel aufgebaut. Die Personalfachkraftquoten werden deutlich übererfüllt. Bei der aktuell drastischen Situation auf den Intensivstationen in den München Kliniken wäre es ein solidarisches Signal unter den Tochtergesellschaften der LHM eine Kooperation einzugehen und auszuhelfen.

Sabine Bär (Initiative)
Stadträtin

Alexandra Gaßmann
Stadträtin